

Bericht von der SKH Ordonnanzgewehr Saison 2021

Nach dem Komplettausfall der Saison 2020 wurden dieses Jahr wieder eine **Wiener Landesmeisterschaft** und die **Österreichischen Meisterschaften** im **Ordonnanzgewehr** seitens des Wiener Sportschützenlandesverbandes und des Österreichischen Schützenbundes abgeführt an denen die 100 Meter Schützen des SKH erfolgreich teilnahmen.

Beide Bewerbe mussten aufgrund der COV-19 Sicherheitsmaßnahmen mit begrenzter Starterzahl abgehalten werden.

Wiener Landesmeisterschaft Ordonnanzgewehr

3. und 4. September 2021

Von den vom SKH entsandten Schützen konnte sich besonders **Hellmut Kofler** als Doppel-Landesmeister auszeichnen!

100 Meter liegend Männer allg. Klasse:

Landesmeister:	Hellmut Kofler
Silber:	Robert Ferchenbauer
5.	DI Michael Tar
11.	Mihaiescu Iliuta-Sorin
13.	Ing. Peter Haunold

100 Meter sitzend Männer allg. Klasse:

Landesmeister:	Hellmut Kofler
7.	DI Michael Tar
10.	Mihaiescu Iliuta-Sorin
16.	Ing. Peter Haunold

Leider konnte unser geübter Ordonnanzschütze Alexander Ferchenbauer aufgrund einer, infolge des Ausrodens unseres 100m Standes eingetretenen, Verletzung nicht an der Landesmeisterschaft teilnehmen.



Österreichische Meisterschaften Ordonnanzgewehr

30. September bis 2. Oktober 2021

Die diesjährigen **österreichischen Meisterschaften** gestalteten sich bis zuletzt äußerst spannend. Aufgrund der hohen Leistungsdichte der Spitzenschützen lagen zum Beispiel 3 Starter in der Liegend Disziplin absolut ringgleich auf den Plätzen 1 bis 3, bis dann im letzten Durchgang ein Salzburger Starter dieses Ergebnis noch eindeutig überbieten konnte.

Erfreulich ist auch, dass sich immer mehr **Frauen** und auch „noch“ Schützen aus der **Klasse 75+** dem „Sport mit dem Rückstoß“, auch in „Liegend“, trefflich gut annehmen.

Man bemerkt natürlich, dass in den Bundesländern mehr Erfahrung aufgrund der hohen Wettbewerbsdichte und vorhandener Trainingsmöglichkeiten besteht. Wir Wiener haben zwar sozusagen im letzten Training unsere über hundert Jahre alten Gewehre und die handgeladene Munition „auf den Punkt“ gebracht, wenn jetzt aufgrund der Tageslage die Treffer um einen Ring falsch liegen, fällt es den mit mehr Übung ausgestatteten Schützen leichter dies noch zu korrigieren.

Man darf auch nie vergessen, dass Ordonnanz Gewehre per Design nie für den sportlich präzisen Schuss ausgelegt worden sind, sondern eine Gruppe von technisch interessierten Schützen sich der Herausforderung stellt daraus sportliche Höchstleistungen heraus zu kitzeln.

Leider wirkt sich diese technische Herangehensweise darauf aus, dass immer mehr Starter die „eigentlich sportlichere“ Liegend Disziplin als „Zugabe“ für die „eher technische“ Sitzend Disziplin sehen und sich die Mühe des Liegend frei Schießens eher halbherzig antun wollen.

Platzierungen von in den Wiener Kader berufenen SKH Schützen:

Liegend Männer allg. Klasse:

Silber
6. Alexander Ferchenbauer
Robert Ferchenbauer

Liegend Männer Senioren 60:

6. DI Michael Tar

Sitzend Männer allg. Klasse:

Österreichischer Meister Alexander Ferchenbauer

Sitzend Männer Senioren 60:

21. DI Michael Tar

Liegend Mannschaft allgemeine Klasse:

Gold: Wien

Alexander Ferchenbauer
Robert Ferchenbauer

Liegend Mannschaft Senioren 60:

Gold: Wien

DI Michael Tar

Sitzend Mannschaft allg. Klasse:

4. Wien

Alexander Ferchenbauer

Mit diesem, dem Anlass entsprechend, analogen Sofortbild von zwei strahlenden Gewinnern unter unserem schönen Baum im Entrée der Sportschießstätte Süßenbrunn, möchte ich Euch aufrufen, sich dem interessanten Schießsport mit historischen Gewehren anzunähern. Besonders Frauen und Senioren würden unser gutes Leistungsspektrum komplettieren.

Das war der Sportbericht „Ordonnanzgewehr 2021“ und hoffentlich können wir nächstes Jahr wieder mit so guten oder besseren Ergebnissen Euer lesendes Auge erfreuen.

Liebe Grüße
Schützenheil

Robert Ferchenbauer e.h.

